



Saarbrücken, 07.03.2017

Pressemitteilung

„Jetzt schlägt’s dreizehn!“

Demonstration für mehr Personal im Krankenhaus

Die Gewerkschaft ver.di im Bezirk Region Saar Trier, die Saarländische Krankenhausgesellschaft e. V. (SKG) und das Gesundheitsministerium des Saarlandes rufen gemeinsam zu einer Demonstration für mehr Personal im Krankenhaus, insbesondere in der Pflege, auf. Die drei Partner appellieren an die Bundespolitik und die Krankenkassen, die angespannte Personalsituation in den Krankenhäusern nachhaltig zu verbessern. Gemeinsames Ziel ist es, die längst über das normale Maß hinaus belasteten Pflegekräfte durch zusätzliche Einstellungen zu entlasten.

Zur Demonstration und Kundgebung erwarten die Partner ca. 2.000 Teilnehmer. Der Demonstrationzug startet um 11:00 Uhr vor dem Bürgerhaus in Burbach. Um 13:00 Uhr beginnt vor dem Staatstheater die Abschlusskundgebung unter dem Motto:

„Jetzt schlägt’s dreizehn“.

Mittwoch, 8. März 2017, 11:00 Uhr,

Demonstration ab dem Bürgerhaus in Saarbrücken-Burbach

Kundgebung: 13:00 Uhr vor dem Staatstheater

Für Rückfragen stehen Ihnen zur Verfügung:

) **Saarländische Krankenhausgesellschaft e. V.**

Dr. Thomas Jakobs, Geschäftsführer

Telefon:(0681)92611-11

E-Mail: jakobs@skgev.de

Patricia Guckelmus, Pressereferentin

Telefon:(0681)92611-12

E-Mail: guckelmus@skgev.de

) **ver.di-Bezirk Region Saar Trier**
Thomas Müller, Bezirksgeschäftsführer
Telefon:(0681)988490
E-Mail: bz.saar-trier@verdi.de

) **Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie**
Guido Fries, Pressesprecher
Telefon:(0681)501-3097
E-Mail: presse@soziales.saarland.de